

固いプラスチック、革製品、 ゴム製品は「可燃ごみ」へ

昨年4月からごみの分別方法が変わりましたが、埋立ごみに固いプラスチックなどの可燃ごみが多く混ざっています。

- ▷可燃ごみに付属する金属やガラスなどはできるだけ取り外して出してください。
- ▷電化製品には固いプラスチックが多く使用されていますが、資源ごみに出してください。

クリーンセンターからのお知らせ (4月1日から適用)

次の補助金を当面休止します。

- ▷府中市生ごみ処理機設置事業補助金
 - ▷府中市生ごみ処理容器設置事業補助金
 - ▷府中市生ごみ密封発酵容器設置事業補助金
- また、資源物集団回収奨励金は、活動月ごとに1,000円から800円の交付に変更します。
収集量1kgにつき5円の交付額については変更ありません。

問環境整備課(☎43-9222)

広報ふちゅう プレゼント付き読者アンケート

回答者の中から抽選で、広報ふちゅう1月号で紹介した農場「かぜのせと」の新鮮で甘みたっぷりのアスパラガスをプレゼントします。

下記二次元コードから、5分で終わるアンケートにご回答ください。

対市内在住の人

※1人1回限り

対 3月14日(金)

当選者数 10人

当選発表

3月31日(月)
までにプレゼントの発送をもって代えさせていただきます。



問政策企画課(☎44-9131)



ALTの活動をご紹介します



Growing through Judo

～柔道から学ぶ～

現在、私たちは毎週1回1時間半、川瀬道場で柔道の稽古に励んでいます。柔道を始めてからまだ約3カ月で、今は受け身や基礎体力作りに重点を置いた練習を行っています。私たちは素晴らしい二人の先生に出会い、先生方の丁寧な指導のおかげで少しずつ成長していることを実感しています。

翌日は全身が筋肉痛になることもありますが、それも上達の証だと信じて練習を続けています。

柔道を学ぶことで、私たちは日本文化の持つ他者への礼儀と尊敬の心を学び、忍耐力と精神力を身に付けたいと思っています。



府中市立南小学校
カミル・ヒクマツラー



府中市立第一中学校
ダイアナ・フローレス

問学校教育課(☎44-9028)